

Acercan a las mujeres chihuahuenses los servicios de prevención y detección en el marco del mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama

- A través de MediChihuahua, módulos permanentes y ferias de salud, 16 mil 240 ciudadanas han accedido a consultas, mastografías, tamizajes y tratamientos en lo que va del año

En el marco del mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, la Secretaría de Salud reafirmó el compromiso para garantizar que todas las chihuahuenses cuenten con acceso a servicios médicos de calidad que les permitan prevenir y detectar oportunamente el padecimiento, sin importar el lugar en el que se encuentren.

Gracias a programas como las Ferias de Salud, MediChihuahua, Unidades Médicas Móviles y actividades permanentes, se ha beneficiado a 16 mil 240 ciudadanas en lo que va del año, a través de 6 mil 582 exploración clínicas y 11 mil 571 mastografías de tamizaje.

Leticia Ruiz González, directora de Prevención y Control de Enfermedades, dio a conocer que durante el mes de octubre desarrollarán diversas actividades con el fin de concientizar y sensibilizar a la población en general.

El calendario de eventos incluirá ferias de salud, jornadas de tamizaje y diversas actividades que se llevarán a cabo en 11 municipios a partir del 11 de octubre y hasta el día 30.

La funcionaria exhortó a las chihuahuenses a aprovechar las atenciones y estudios preventivos que se brindan en todas las unidades, como lo son las consultas, tamizajes y acompañamiento, con el fin de disminuir el riesgo de padecer una complicación en el futuro.

La dependencia recuerda que la detección temprana, el diagnóstico y tratamiento oportuno, aunados a un estilo de vida saludable, pueden hacer una diferencia positiva para la salud.